

Discours de Jean Yves ORTEGA,

Président de la Ligue régionale de golf de Provence Alpes Côte d'Azur

Golf de Valgarde – 9 septembre 2022

Lancement de l'opération Para Kids Golf

**Monsieur le maire de La Garde, Jean louis MASSON ,
Madame la conseillère départementale du Var, Valérie RIALLAND,
Madame la Présidente de l'Office des Sports de la Garde, Michèle VOYER
Monsieur le Directeur général de la Sagem, Charles IGNATOFF,
Madame la Directrice du golf, Ilham BENHIDA,
Monsieur le Président de l'Association Sportive, Guy POMET,
Monsieur le Directeur de l'Institut Médico-Educatif « Belle Estello », Fabien VIZIALE,
Mesdames, Messieurs, chers amis,**

Parce que le golf change des vies, la Fédération française de golf en liaison avec ses ligues a souhaité déployer des opérations Para Kids Golf qui viennent compléter le réseau d'école Handigolf existant tout en s'inscrivant dans le dispositif Impact et Héritage des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Il s'agit de proposer à des jeunes scolarisés en établissement spécialisé de suivre des cours de golf gratuits et de les accompagner vers une véritable insertion dans le milieu du sport en général et du golf en particulier.

Aujourd'hui, nous lançons officiellement la première initiative de ce type en région Sud Provence Côte d'Azur.

Evidemment, je remercie la direction du golf de Valgarde d'avoir accepté de s'engager dans la démarche associée à son Association sportive et ses bénévoles et à son Académie et ses enseignants de golf. Mes remerciements s'adressent également à l'Institut Médico Educatif Bell Estello et à ses éducateurs ainsi qu'au Comité départemental du Sport adapté qui nous a assisté dans le processus.

Concrètement, deux groupes d'élève de Bell Estello suivront des séances tous les vendredis pour un minimum d'une heure. Ils seront encadrés par un enseignant qualifié, Paul LESAGE, des bénévoles, Chantal TURCAT, Brigitte SALUSSE, Elisabeth ARNOUX et leurs éducatrices et éducateurs (Anne LAROUX et). Et pour que l'intégration soit totale, ils seront intégrés à l'école de golf comme les autres enfants et bénéficieront gratuitement de la licence fédérale. Ils pourront accéder au parcours pitch and putt du club de Valgarde. Ce cursus devrait d'ici la fin de l'année leur permettre d'acquérir les bases nécessaires pour obtenir les premiers diplômes de compétence en golf, les drapeaux.

Je ne doute pas, que cette opération sera une réussite tant l'enthousiasme démontré par tous les acteurs du projet est fort. C'est très réconfortant. A l'issue d'une évaluation sur les progrès réalisés par chaque enfant sur le plan cognitif et golfique nous serons amenés à nous prononcer sur la pérennisation de l'opération au cours de l'année 2023. Dans cette hypothèse vivement souhaitable, si la Ligue de golf a pris à sa charge les frais de fonctionnement pour un trimestre, il conviendra de rechercher des partenaires solidaires pour 2023. C'est un appel pour donner une chance aux jeunes en situation de handicap de continuer à swinguer à Valgarde ou ailleurs.

Merci de votre attention.

Aujourd'hui, être en situation de handicap et pratiquer du golf c'est possible...

« Seul le prononcé fait foi »